

Jahresbericht Präsident Saison 2012/2013

Mein erstes Jahr als Präsident geht zu Ende. Da ich zusätzlich als Werbechef tätig bin, war dies ein intensives, aber auch sehr lehrreiches Vereinsjahr. Dank der Unterstützung meiner Vorstandskollegen, den Trainern und Funktionären können wir auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken.

Wie bereits letzte Saison behauptete sich unser Fanionteam ein weiteres Mal an der Spitze. Die logische Folge als Gruppensieger ist, wieder um den Aufstieg in die 2. Liga zu spielen. Der Gegner heisst Interlaken und die Aufstiegsspiele finden am Mittwoch, den 12.06.13 um 19.00 Uhr auswärts und am Samstag, den 15.06.13 um 17.00 Uhr auf dem Sportplatz Tannschachen in Zollbrück statt. Komm ans Spiel! HOPP ZOUBRÜGG!

Leider mussten wir auf die Rückrunde die ein 5. Liga-Team wegen Spielermangel zurückziehen. Das Ziel, der Gruppensieg mit der Mannschaft 5. Liga a und folglich der Aufstieg in die 4. Liga wurde leider knapp verfehlt. Es ist aber dennoch möglich, als 2. Platziertes aufzusteigen. Und nochmals: HOPP ZOUBRÜGG!

Die Frauen 2. Liga haben den Gruppensieg leider auch knapp verfehlt. Die Frauen 3. Liga steigen nach einem lehrreichen Jahr wieder in die 4. Liga ab, wobei noch nicht ganz sicher ist, wie viele Mannschaften absteigen.

Nach einer schlechten Vorrunde haben sich die Senioren auf die Rückrunde hin gesteigert und noch 7 Punkte erspielt. BRAVO!

Die Veteranen konnten, wie im letzten Jahr, die Meisterschaft als Gruppensieger beenden. Das Spiel im Halbfinal gegen Dürrenast haben sie gewonnen. HERZLICHE GRATULATION! Im Final treffen die Veteranen auf den FC Grünstern. Das Endspiel findet am Dienstag, 18. Juni um 20.15 Uhr in Ipsach statt.

Bei den Junioren war es mir leider nicht möglich, die Spiele anzuschauen. Bitte entnehmen sie die Informationen hierzu dem Bericht der Junioren-Obfrau. Die Junioren sind das Fundament eines Vereins, ohne sie geht gar nichts. Ich danke all jenen, die sich für die Junioren engagieren und mich über die Neuigkeiten informieren. Als Präsident hat der Tag oft zu wenig Stunden, um allem gerecht zu werden.

Bei meinem Interview vor einem Jahr habe ich mir eine gute Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen und die Mithilfe aller Mitglieder gewünscht. Leider ist die Suche nach Trainern, Schiedsrichtern und auch die Mithilfe an Anlässen dürftig. Daher mein erneuter Aufruf an alle: BITTE nehmt aktiver am Vereinsleben teil! Die meisten von uns haben eigentlich „keine“ Zeit. Wir vom Vorstand, die Trainer und andere Funktionäre nehmen sich trotzdem die Zeit für den Verein, weil unser Herzblut am FC Zollbrück hängt. Zur Erinnerung: Der Vorstand arbeitet ohne Entlohnung für den Verein und diese Ämter sind sehr zeitaufwändig!

Es gibt aber auch gute Nachrichten: Ich bedanke mich herzlich bei "Bänzu" Eggimann, "Valserhippu", "Dänu" Zaugg und Ronny Lehmann für den Einsatz in der 2. Mannschaft. Auf die neue Saison wird Dominik Rüeegsegger (Rüebe) mit "Dänu" Zaugg die 2. Mannschaft übernehmen. Nochmals danke und VIEL ERFOLG!

Zum Schluss danke ich meinen Vorstandskollegen für die angenehme und konstruktive Zusammenarbeit. Auch ein Dank geht an die Platzwarte, Trainer, Helfer, Sponsoren und alle, die etwas zum guten Gelingen unseres Vereinsablaufes beitragen.

Allen eine erholsame und schöne Sommerpause und noch ein letztes: HOPP ZOUBRÜGG!

Stifu Hofer